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令和６年第４回片品村議会定例会会議録第２号 
 
議事日程 第２号 

    令和６年１２月１３日（金曜日）午前１０時００分開議 

 
日程第 １ 会議録署名議員の指名 
日程第 ２ 陳情第 ２号 ケア労働者の賃上げと大幅増員、医療・介護施設への支援拡 
             充を求める陳情書 
日程第 ３ 議案第５２号 令和６年度片品村一般会計補正予算（第４号）について 
日程第 ４ 議案第５３号 令和６年度片品村国民健康保険特別会計補正予算（第２号） 
             について 
日程第 ５ 議案第５４号 令和６年度片品村介護保険特別会計補正予算（第２号）につ 
             いて 
日程第 ６ 議案第５５号 令和６年度片品村簡易水道事業会計補正予算（第１号）につ 
             いて 
日程第 ７ 議案第５６号 令和６年度片品村下水道事業会計補正予算（第２号）につい 
             て 
日程第 ８ 閉会中の継続調査申し出について 
日程第 ９ 字句等の整理委任について 
 

─────────────────────────────────── 
本日の会議に付した事件 

 
日程第 １ 会議録署名議員の指名 
日程第 ２ 陳情第 ２号 ケア労働者の賃上げと大幅増員、医療・介護施設への支援拡 
             充を求める陳情書 
日程第 ３ 議案第５２号 令和６年度片品村一般会計補正予算（第４号）について 
日程第 ４ 議案第５３号 令和６年度片品村国民健康保険特別会計補正予算（第２号） 
             について 
日程第 ５ 議案第５４号 令和６年度片品村介護保険特別会計補正予算（第２号）につ 
             いて 
日程第 ６ 議案第５５号 令和６年度片品村簡易水道事業会計補正予算（第１号）につ 
             いて 
日程第 ７ 議案第５６号 令和６年度片品村下水道事業会計補正予算（第２号）につい 
             て 
日程第 ８ 閉会中の継続調査申し出について 
日程第 ９ 字句等の整理委任について 
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議長（萩原正信君） 本日の会議を開きます。 

 

午前１０時００分  開議 

─────────────────────────────────── 
日程第１ 会議録署名議員の指名 

 

議長（萩原正信君） 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。 

 会議録署名議員は、会議規則第１２７条の規定によって、８番 千明勉君及び９番 

後藤眞平君を指名します。 

─────────────────────────────────── 
日程第２ 陳情第２号 ケア労働者の賃上げと大幅増員、医療・介護施設への支援拡充を 

           求める陳情書 

 
議長（萩原正信君） 日程第２、陳情第２号 ケア労働者の賃上げと大幅増員、医療・介

護施設への支援拡充を求める陳情書を議題とします。 

 陳情第２号について委員長の報告を求めます。 

 産業民教常任委員長、小柳紀一君。 

（産業民教常任委員長 登壇） 

 

産業民教常任委員長（小柳紀一君） 委員会の審査結果を報告いたします。 

 産業民教常任委員会に付託されました陳情第２号についてです。 

 審査報告書の２、審査の経過及び意見をご覧ください。 

 政府は、看護師や介護職など社会基盤を支える労働者がその役割の重要性に比して賃金

水準が低い状況であるとしてケア労働者の賃上げ事業に踏み出し、２０２４年の診療報酬、

介護報酬、障害福祉報酬の改定で、賃上げに特化した「評価料」や「加算」を盛り込みま

した。しかし、定期昇給部分を含めても２％程度にとどまる賃上げにしかならず、他産業

で５～１０％の賃上げが実現している中で、ケア労働者の賃金水準はさらに全産業平均か

ら大きく下回る事態となっています。 

 そして、現在、医療・介護現場では、退職者が増加し、入職者が減少する事態が広がっ

ており、群馬県の介護職員数は２０２６年度に１，９４７人不足、高齢化がピークに達す

るとされている２０４０年度には７，８４５人不足する見通しです。コロナ禍で経験した

「医療崩壊」「介護崩壊」を、人員不足が原因で繰り返すことがないよう、また、自然災

害や新たな感染症に備えるためにも、平常時から必要な人員体制を確保するために賃上げ

が必要であるので、国に意見書を提出してくださいというものです。 

 １２月１１日に当委員会を開催し、慎重に審査を行った結果、次のような意見でした。 

 ケア労働者の処遇改善については、２０２４年の診療報酬、介護報酬、障害福祉報酬の

改定で一定の取組がなされております。そして、さらなる改善措置を行うためには国民の
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保険料負担等もますます増大することが予想されるため、国全体の問題としてさらに議論

する必要があるという意見でした。 

 以上のような審査経過を踏まえて当委員会に諮ったところ、陳情第２号については趣旨

採択すべきものと決定いたしました。 

 以上、委員長報告といたします。 

─────────────────────────────────── 
議長（萩原正信君） 委員長報告が終わりましたので、これから委員長報告に対する質疑

を行います。 

 質疑はありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

 
議長（萩原正信君） 質疑なしと認めます。 

 これで質疑を終わります。 

 これから討論を行います。 

 まず、原案に反対者の討論の発言を許可します。 

（発言する者なし） 

 
議長（萩原正信君） 次に、原案に賛成者の討論の発言を許可します。 

（発言する者なし） 

 
議長（萩原正信君） これで討論を終わります。 

 これから、陳情第２号 ケア労働者の賃上げと大幅増員、医療・介護施設への支援拡充

を求める陳情書を採決します。 

 この陳情に対する委員長報告は、趣旨採択です。 

 この陳情は、委員長報告のとおり決定することにご異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 
議長（萩原正信君） 異議なしと認めます。 

 したがって、陳情第２号 ケア労働者の賃上げと大幅増員、医療・介護施設への支援拡

充を求める陳情書は、委員長報告のとおり趣旨採択とすることに決定しました。 

─────────────────────────────────── 
日程第３ 議案第５２号 令和６年度片品村一般会計補正予算（第４号） 

 
議長（萩原正信君） 日程第３、議案第５２号 令和６年度片品村一般会計補正予算（第

４号）についてを議題とします。 

 既に説明が終わっていますので、これから質疑を行います。 

 質疑はありませんか。 
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（「なし」と呼ぶ者あり） 

 
議長（萩原正信君） 質疑なしと認めます。 

 これで質疑を終わります。 

 これから討論を行います。 

 まず、原案に反対者の討論の発言を許可します。 

（発言する者なし） 

 
議長（萩原正信君） 次に、原案に賛成者の討論の発言を許可します。 

（発言する者なし） 

 
議長（萩原正信君） これで討論を終わります。 

 これから、議案第５２号 令和６年度片品村一般会計補正予算（第４号）についてを採

決します。 

 お諮りします。 

 本案は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 
議長（萩原正信君） 異議なしと認めます。 

 したがって、議案第５２号 令和６年度片品村一般会計補正予算（第４号）については、

原案のとおり可決されました。 

─────────────────────────────────── 
日程第４ 議案第５３号 令和６年度片品村国民健康保険特別会計補正予算（第２号）に 

            ついて 

 
議長（萩原正信君） 日程第４、議案第５３号 令和６年度片品村国民健康保険特別会計

補正予算（第２号）についてを議題とします。 

 既に説明が終わっていますので、これから質疑を行います。 

 質疑はありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

 
議長（萩原正信君） 質疑なしと認めます。 

 これで質疑を終わります。 

 これから討論を行います。 

 まず、原案に反対者の討論の発言を許可します。 

（発言する者なし） 
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議長（萩原正信君） 次に、原案に賛成者の討論の発言を許可します。 

（発言する者なし） 

 
議長（萩原正信君） これで討論を終わります。 

 これから、議案第５３号 令和６年度片品村国民健康保険特別会計補正予算（第２号）

についてを採決します。 

 お諮りします。 

 本案は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 
議長（萩原正信君） 異議なしと認めます。 

 したがって、議案第５３号 令和６年度片品村国民健康保険特別会計補正予算（第２号）

については、原案のとおり可決されました。 

─────────────────────────────────── 
日程第５ 議案第５４号 令和６年度片品村介護保険特別会計補正予算（第２号）につい 

            て 

 
議長（萩原正信君） 日程第５、議案第５４号 令和６年度片品村介護保険特別会計補正

予算（第２号）についてを議題とします。 

 既に説明が終わっていますので、これから質疑を行います。 

 質疑はありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

 
議長（萩原正信君） 質疑なしと認めます。 

 これで質疑を終わります。 

 これから討論を行います。 

 まず、原案に反対者の討論の発言を許可します。 

（発言する者なし） 

 
議長（萩原正信君） 次に、原案に賛成者の討論の発言を許可します。 

（発言する者なし） 

 
議長（萩原正信君） これで討論を終わります。 

 これから、議案第５４号 令和６年度片品村介護保険特別会計補正予算（第２号）につ

いてを採決します。 

 本案は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 
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議長（萩原正信君） 異議なしと認めます。 

 したがって、議案第５４号 令和６年度片品村介護保険特別会計補正予算（第２号）に

ついては、原案のとおり可決されました。 

─────────────────────────────────── 
日程第６ 議案第５５号 令和６年度片品村簡易水道事業会計補正予算（第１号）につい 

            て 

 
議長（萩原正信君） 日程第６、議案第５５号 令和６年度片品村簡易水道事業会計補正

予算（第１号）についてを議題とします。 

 既に説明が終わっていますので、これから質疑を行います。 

 質疑はありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

 
議長（萩原正信君） 質疑なしと認めます。 

 これで質疑を終わります。 

 これから討論を行います。 

 まず、原案に反対者の討論の発言を許可します。 

（発言する者なし） 

 
議長（萩原正信君） 次に、原案に賛成者の討論の発言を許可します。 

（発言する者なし） 

 
議長（萩原正信君） これで討論を終わります。 

 これから、議案第５５号 令和６年度片品村簡易水道事業会計補正予算（第１号）につ

いてを採決します。 

 お諮りします。 

 本案は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 
議長（萩原正信君） 異議なしと認めます。 

 したがって、議案第５５号 令和６年度片品村簡易水道事業会計補正予算（第１号）に

ついては、原案のとおり可決されました。 

─────────────────────────────────── 
日程第７ 議案第５６号 令和６年度片品村下水道事業会計補正予算（第２号）について 

 
議長（萩原正信君） 日程第７、議案第５６号 令和６年度片品村下水道事業会計補正予
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算（第２号）についてを議題とします。 

 既に説明が終わっていますので、これから質疑を行います。 

 質疑はありませんか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

 
議長（萩原正信君） 質疑なしと認めます。 

 これで質疑を終わります。 

 これから討論を行います。 

 まず、原案に反対者の討論の発言を許可します。 

（発言する者なし） 

 
議長（萩原正信君） 次に、原案に賛成者の討論の発言を許可します。 

（発言する者なし） 

 
議長（萩原正信君） これで討論を終わります。 

 これから、議案第５６号 令和６年度片品村下水道事業会計補正予算（第２号）につい

てを採決します。 

 お諮りします。 

 本案は、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 
議長（萩原正信君） 異議なしと認めます。 

 したがって、議案第５６号 令和６年度片品村下水道事業会計補正予算（第２号）につ

いては、原案のとおり可決されました。 

─────────────────────────────────── 
日程第８ 閉会中の継続調査申し出について 

 
議長（萩原正信君） 日程第８、閉会中の継続調査申し出についてを議題とします。 

 各委員長から会議規則第７５条の規定によりお手元にお配りした申出書のとおり閉会中

の継続調査申出があります。 

 お諮りします。 

 委員長からの申出のとおり、閉会中の継続調査とすることにご異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 
議長（萩原正信君） 異議なしと認めます。 

 したがって、委員長からの申出のとおり、閉会中の継続調査とすることに決定しました。 

─────────────────────────────────── 
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日程第９ 字句等の整理委任について 

 
議長（萩原正信君） 日程第９、字句等の整理委任についてを議題とします。 

 お諮りします。 

 本定例会で議決された事件について、その字句及び数字等の整理を要するものについて

は、会議規則第４５条の規定により、その整理を議長に委任されたいと思います。 

 ご異議ありませんか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

 
議長（萩原正信君） 異議なしと認めます。 

 したがって、字句及び数字等の整理は、議長に委任することに決定しました。 

 これで本日の日程は全部終了しました。 

─────────────────────────────────── 
議長（萩原正信君） 閉会に当たりまして、一言ご挨拶を申し上げます。 

 去る１２月６日に開会されました第４回定例会が全ての案件を議了して、ここに閉会の

運びになりました。 

 開会中、議員各位におかれましては、熱心なご審議を賜り、厚く御礼を申し上げるとこ

ろであります。 

 また、執行部の皆様には、審議のために十分な対応とご協力をいただきまして心から感

謝申し上げます。 

 今年も残すところ僅かとなりましたが、降雪に恵まれ、年末年始にはより多くのお客様

が訪れてくれることを念願しております。 

 議員各位をはじめ、村当局の皆様方にはご健勝で、輝かしい新年を迎えられますよう、

ご祈念申し上げまして、閉会の挨拶といたします。 

─────────────────────────────────── 
議長（萩原正信君） この際、村長から挨拶の申出がありますので、許可します。 

 村長、梅澤志洋君。 

（村長梅澤志洋君 登壇） 

村長（梅澤志洋君） 閉会に当たりまして、一言お礼を申し上げます。 

 議員各位には、１２月６日から本日までの８日間にわたり、条例の一部改正、専決処分

事項の承認、一般会計・特別会計及び事業会計の補正予算など、数多くの議案につきまし

て、連日熱心にご審議を賜り、それぞれ原案どおりご認定をいただきまして、誠にありが

とうございました。 

 本定例会においていただきましたご意見やご提案につきましては、今後の行政運営を進

めていく中で、しっかりと検討していきたいと考えておりますので、引き続きご指導賜り

ますようお願いをいたします。 

 さて、世界各地での終わりの見えない紛争や、国内においても例年にない大きな自然災
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害が多発するなど、つらく悲しい出来事が多くありましたが、村内を見ますと、片品村消

防団第３分団が４０年ぶりの出場となった全国消防操法大会において９位入賞となる大健

闘を見せてくれましたし、新たな行事への取組として開催をした「尾瀬かたしなまつり」、

「地域スポーツ交流大会」、「秋の収穫感謝祭」なども賑やかに開催され、明るい話題の

多い年でもありました。 

 本日は群馬県議会でも最終日を迎えておりますが、先日の山本知事の答弁で、尾瀬国立

公園における入域料の導入について具体的な発言がありました。利用者の減少に対する取

組や環境問題、木道・トイレなどの施設整備についても、環境省や自治体をはじめとする

関係機関との協議が今後加速されていくものと思われます。 

 尾瀬の入域料については、木道を含む登山道の整備を進めるための財源が不足している

現状を見ると、登山者の安全性を高めるためにも一定の財源を確保する必要があると思い

ますので、関係者と一緒になって検討していきたいと考えております。 

 また、観光庁の補助事業による大清水地区の根羽沢鉱山跡を活用したツアー造成が始ま

り、新たな観光資源の発掘・整備など、関係者の経験やアイデアを存分に生かした観光振

興が今後も活発に進められるものと期待しているところです。 

 今年も残すところあと僅かになりました。本定例会の初日の朝、議員皆様方をはじめ、

関係者で祈願していただいたように、これからのスキーシーズンが降雪に恵まれ、安全で

活気に満ちあふれ、賑わいを見せるシーズンとなりますよう、心から期待をしております。 

 寒さも一段と厳しくなってまいります。議員の皆様にはお体に十分ご留意され、益々ご

活躍くださいますようお願い申し上げるとともに、村民が健やかに、希望に満ちた新年を

迎えられますことをご祈念申し上げて、閉会の挨拶とさせていただきます。 

 大変ありがとうございました。 

─────────────────────────────────── 
議長（萩原正信君） 以上で会議を閉じます。 

 令和６年第４回片品村議会定例会を閉会します。 

 ありがとうございました。 

 

午前１０時１７分  閉会 
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